



Secretaría Personal de la Presidencia

Ayuda Memoria

REUNIÓN CON COMISIÓN PRO RESTAURACIÓN DE LA ANTIGUA CATEDRAL

Fecha: 30 de marzo de 2005.

Hora: 15:15-16:15

Lugar: Despacho Presidencial

Participan:

Presidente Bolaños, Alfredo Osorio, Eduardo Chamorro, Mauricio Gómez, Miguel Ángel García, Lucía Salazar, Magdalena Úbeda y Lincoln Escobar.

Conclusiones y Recomendaciones:

- Los presentes en la reunión (excepto el Presidente de la República) acuerdan sostener otra reunión pronto para afinar detalles a fin llevar todo preparado para el viaje a México a finales de abril (borrador de decreto presidencial, Convenio de cooperación, etc.).
- Miguel Ángel García se compromete a conseguir título de dominio de la antigua Catedral o inscribirlo a nombre de Cultura si no hubiera título, y 2) Presentar 2 alternativas de organización que administraría el proceso de restauración.
- Mauricio Gómez se encargará de la creación de un fideicomiso con el BCIE y de elaborar un convenio de cooperación con el Instituto de Cultura el cual sería firmado en México.

- Una vez que la comisión pro restauración de la antigua Catedral entregue el borrador del decreto presidencial para la creación formal de la misma, el Presidente Bolaños incluirá a sus miembros en la delegación oficial a México.

Desarrollo de la Reunión

El Presidente Bolaños comenta que el Presidente Fox le confirmó que está listo para dar el dinero (\$1mm, más otras 2 fuentes suman \$3mm.) para la restauración de la Catedral antigua y que le expresó la posibilidad de crear un fideicomiso. Manifiesta su deseo de que los presentes lo acompañen a su visita oficial a México. Solicita borrador de decreto para creación de patronato, nombrar a sus miembros como parte de la delegación oficial a México y un acuerdo de cooperación.

El Arquitecto Osorio da a conocer que hizo una maqueta estructural, pero que la insuficiente información técnica no le ha permitido conocer la clase de acero y conexiones, por lo que el estimado de los costos de su restauración son muy generales. Sólo para restauración estima que costaría de \$3 a \$4 mm. Que si fuera para museo \$1mm más, si fuera para Centro de Convenciones \$2mm más, y para Museo y Centro de Documentación unos \$2.5mm más.

Miguel Ángel García se compromete a: 1) conseguir título de dominio de la Catedral o inscribirlo a nombre de Cultura si no hubiera título (el arquitecto Osorio le recomienda revisar el decreto 104 y en registro público), y 2) Presentar 2 alternativas de organización que administraría el proceso de restauración.

Existe coincidencia en que con decreto presidencial se crea la Comisión de Restauración de la Catedral Antigua.

Mauricio Gómez informa que la Cancillería está trabajando en la creación de un fideicomiso con el BCIE y se compromete a elaborar un convenio con el Instituto de Cultura que sería firmado en México.

Magdalena Úbeda recomienda que la antigua Catedral ya restaurada se use para museo sacro.

Todos los presentes se comprometen a sostener otra reunión para afinar los últimos detalles a fin de asegurar contar con todo lo necesario para el viaje a México a finales de abril.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente